

GRUPO JUVENIL “ARENA BLANCA” CAUSO SENSACIÓN EN PÚBLICO ASISTENTE EN CONCIERTO GRATUITO AUSPICIADO POR LA GERENCIA SUB REGIONAL DE CUTERVO.

Plaza de Armas de Cutervo se abarrotó de gente, quienes corearon música de rock en español, celebrando la fiesta de los carnavales 2013.

Una de las Noches que más recordaremos en estas fiestas de los carnavales 2013, es exclusivamente la presencia de la Banda de Rock “Arena Blanca”; un grupo chiclayano con mucha trayectoria en este género, quienes ofrecieron un concierto gratuito haciendo bailar a todos los jóvenes y adultos de los diferentes grupos del carnaval a ritmo de temas de los 80's, 90's y actuales, La Plaza Principal se llenó de luces multicolores, efectos especiales y el público que coreaba temas de rock en español; dicho grupo que fue patrocinado por la Gerencia Sub Regional de Cutervo en apoyo a los jóvenes de los diferentes grupos carnavalescos; Evento que tuvo lugar el día viernes 08 de febrero por la noche en la plaza de armas de la ciudad de Cutervo, dentro de un marco de orden, respeto se puso ritmo y diversión a los asistentes en estas fiestas. Los integrantes del grupo quedaron complacidos con la respuesta y calor del público cutervino esperando volver muy pronto por esta ciudad y ofrecernos otro show similar y con algunas novedades.

La Gerencia Sub Regional de Cutervo, cumpliendo con el compromiso de apoyar a la juventud y brindarles espacio que se merecen, cumplió con otorgarles un concierto que estuvo a la altura del público asistente, La oficina de Promoción y Desarrollo Turístico de la Gerencia Sub Regional de Cutervo dentro su presupuesto de la extensión para promocionar actividades turísticas cumplió con apoyar con 10, 500,00 nuevos, además de ofrecer un concierto gratuito en la plaza de armas,



GOBIERNO REGIONAL
Cajamarca

**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO**

Of. De Imagen Institucional y RR.PP.

Nota de Prensa **N° 03-2013**



Por: Carlos E. Gálvez Sánchez

y la elaboración de un video documental de las diferentes actividades del carnaval 2013, reconociendo la labor de los integrantes de la Universidad Señor de Sipán de la ciudad de Chiclayo, quienes han coberturado todos los días festivos para poder plasmarlo en un reportaje del Carnaval Cutervino 2013.